

Excelentísimo Señor
Mauricio Macri
Jefe de Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires

Estimado colega

Lamentablemente no me será posible estar presente en la Asamblea General de CIDEU como hubiera sido mi deseo- debido a la nueva arremetida proferida por el propio Presidente Nicolás Maduro al amenazarme privarme de libertad y acusarme de manera absolutamente injustificada al pretender vincularme con un supuesto Golpe de Estado en el que igualmente acusa a destacados dirigentes demócratas como María Corina Machado, el Diputado Julio Borges y Leopoldo López, hoy en prisión por disentir del régimen.

Como sabes, no es esta la primera vez que intentan descalificarme, ya que en el pasado hemos sido señalado en innumerables oportunidades por falsos delitos de "traición a la Patria", "conspiración" y múltiples señalamientos absurdos que se recogen diariamente en los medios oficiales por los más altos voceros del Gobierno que enfocan sus ataques en insultarme y acusarme de comportamientos alejados de la realidad con el fin de intentar amedrentarme, que ni lo lograron antes, ni lo lograron ahora. Toda Venezuela y la Comunidad Internacional saben que mi actuación ha estado apegada siempre a resaltar mi compromiso democrático, cívico y pacífico.

Por mi claro testimonio de compromiso democrático y por las denuncia contra los atropellos he recibido el hostigamiento permanente como Alcalde Metropolitana desde el primer triunfo en el año 2008 cuando me despojaron de recursos, sedes y competencias, medida que se ha acentuado desde mi reciente reelección a pesar de obtener el respaldo popular , lo que demuestra la caracterización de un Gobierno Central que incumple los compromisos Constitucionales al adoptar acciones ilegales contra los Gobiernos Locales y Regionales en manos de la oposición.

Recientemente en ocasión de la Asamblea General de la UCCI realizada en Buenos Aires, gracias a tu respaldo recibí el apoyo de los Alcaldes de la Ciudades Capitales Iberoamericanas, y ello en su momento fue de una gran importancia para evitar que se produjeran las amenazas anunciadas.

La Arquitecto Zulma Bolívar me representará en el evento, y te expresará mis mejores deseos de éxito. Igualmente le he pedido que te reitere mi invitación para que seas el orador de orden en ocasión del aniversario de la Ciudad de Caracas en el mes de Julio en la fecha que sea más conveniente para ti. Esa sería una gran oportunidad para que los venezolanos escuchen la voz de un líder latinoamericano comprometido con la democracia y las libertades

Recibe mis afectuosas palabras de amistad y de éxito en las conclusiones del evento de Alcaldes que organizas como Jefe del Gobierno Buenos Aires

Atentamente

Antonio Ledezma

Alcalde encarcelado por el régimen de Nicolás Maduro